



Noticias y eventos

Noticias
Reportajes/Entrevistas
Actividades 2M12

Rivas-Vaciamadrid amplía su dotación de infraestructuras deportivas de cara a la candidatura olímpica de Madrid 2012



El presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, acompañado por el alcalde de Rivas-Vaciamadrid, Fausto Fernández; y del consejero de Educación, Carlos Mayor Oreja; ha inaugurado el polideportivo 'Parque del Sureste', que constituirá una de las instalaciones deportivas complementarias de la subselección de Madrid 2012 para las competiciones de béisbol y sófbol junto al 'Cerro del Telégrafo'. En este último recinto se encuentra el actual campo de sófbol de Rivas, que ha sido calificado por la

Federación Española de Béisbol y Sófbol (RFEBS) como campo de juego con categoría 'Tipo-S1', esto es, Internacional Absoluta, que supone la autorización para albergar encuentros internacionales de todas las categorías, siendo el único campo de sófbol en España que reúne las características necesarias para ello.

El campo de sófbol de Rivas-Vaciamadrid ya tiene experiencia en albergar campeonatos internacionales, el más importante el 'VII Campeonato de Europa de Sófbol Femenino, serie B', en septiembre de 1999, fecha en la que el equipo de sófbol de esta localidad consiguió el título de campeón. En este sentido, el presidente regional ha elogiado durante la inauguración del polideportivo 'Parque del Sureste' -unas instalaciones que se han convertido en el proyecto estrella del actual Gobierno municipal de Rivas- la "ambición" de este municipio y su previsión de futuro al hacer las reservas de suelo necesarias para poder convertirse en subselección ante la posibilidad de que Madrid organice los Juegos Olímpicos de 2012. Asimismo, Gallardón señalaba que esta localidad del Sureste de la región se ha convertido en "ejemplo de solidaridad activa" con la candidatura olímpica, aunque también destacaba la solidaridad que han mantenido todos los municipios de la región ante la designación de Madrid como candidata española a organizar los Juegos de 2012.

Esta reserva de suelo, una zona de equipamientos deportivos de 240.000 metros cuadrados, fue aprobada el pasado 30 de julio por el Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid dentro de Plan General de Ordenación Urbana de este municipio, y será un complejo deportivo que albergaría las pruebas de béisbol y sófbol en caso de que Madrid fuera finalmente designada para organizar las Olimpiadas. La Ciudad Deportiva Norte será la tercera instalación deportiva de grandes dimensiones con que cuenta Rivas, después de los citados polideportivos del 'Cerro del Telégrafo' y 'Parque del Sureste', y se prevé que esté finalizada en un plazo de ocho años, aproximadamente. Junto a un nuevo estadio de béisbol y sófbol con capacidad para 14.000 espectadores, se ubicarán una piscina y un gran pabellón, ambos cubiertos.



El nuevo polideportivo del 'Parque del Sureste' se ha convertido en la primera gran inversión que se termina del Plan Regional de Inversiones y Servicios 2000-2005, y ha sido seleccionada por la Comunidad de Madrid como "inversión modelo" del PRISMA. Esta instalación dispone de pabellón cubierto, piscina climatizada, sala húmeda -con duchas terapéuticas, sauna y 'jacuzzi'-, salas de masaje y medicina deportiva, salas de 'spinning' y musculación, billar y pistas de tenis y pádel, además de cafetería, salas de lectura y exposiciones, ludoteca y aulas. El regidor ripense destacaba que el polideportivo es "un proyecto colectivo" que permitirá atender las necesidades de la población no sólo en cuanto a la práctica de deporte, sino también ofreciendo otras actividades de ocio y tiempo libre que incluyen numerosos talleres y ludoteca.

